

Habilidad de la semana de Boys Town: Mantenerse concentrado en la tarea

- 1. Mira tu tarea o asignación.
- 2. Piense en los pasos necesarios para completar la tarea.
- 3. Concentra toda tu atención en la tarea.
- 4. Deje de trabajar sólo cuando se le indique.
- 5. Ignore las distracciones e interrupciones de los demás.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Gracias por apoyar a sus hijos asistiendo al programa de Navidad el lunes por la noche. Es muy divertido ver el gimnasio lleno de familias y las grandes sonrisas tanto en el escenario como en la audiencia cuando comienzan los cantos. Aunque el programa no duró mucho más de 30 minutos, se puso mucho trabajo detrás de escena para que fuera un éxito. La Sra. Furrow trabajó con los estudiantes durante casi dos meses planificando, practicando y dirigiendo. Nuestro Comité de Bellas Artes se aseguró de que el gimnasio estuviera decorado y listo para funcionar. El Sr. Sam Hamilton, sin ayuda de nadie, montó el escenario, construyó un establo durante el fin de semana cuando nos dimos cuenta de que habían tirado el antiguo y se aseguró de que toda la tecnología funcionara como debía. Y, por supuesto, nuestros maestros mantuvieron a los estudiantes en línea mientras ensayaban y la noche del evento. Se necesita un pueblo, y todo el trabajo duro dio sus frutos. ¡Espero que disfruten el resto de la temporada de Adviento y tengan una muy Feliz Navidad!

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

VIERNES – 1PM SALIDA

Este viernes será un día de vestimenta informal (¡se recomiendan temas de Cuaresma y Navidad!) y la salida será a la 1:00 p. m. Por favor, recoja a los estudiantes antes de la 1:15 p. m. a menos que planeen ir al cuidado extendido, que se ofrecerá. La escuela se reanudará el martes 7 de enero.

FONDO DE BONIFICACIÓN DE NAVIDAD

@Clarissa-Luther-Hunt



Por favor, considere ayudar a Blessed Sacrament PTO a continuar la tradición de proporcionar un generoso bono de Navidad a cada maestro y miembro del personal de Blessed Sacrament School. Únase a nosotros nuevamente este año para reconocer las contribuciones y esfuerzos sustanciales de estas personas importantes que, a diario , hacen una diferencia tan importante en el desarrollo espiritual, intelectual, emocional y físico de nuestros niños. Su contribución es apreciada y hará la diferencia sin importar la cantidad. Esperamos que considere agregar este regalo a su lista de donaciones navideñas este año. Envíe su donación a través de la mochila de su hijo o déjela en la

escuela (haga los cheques a nombre de Blessed Sacrament PTO en un sobre adjunto etiquetado PTO) o envíelos por Venmo a la presidenta de PTO, Clarissa Hunt (enlace adjunto) HOY. Gracias por considerar un regalo de bono de Navidad que brindará un agradecimiento especial a nuestros queridos maestros y personal.

https://venmo.com/u/Clarissa-Luther-Hunt

DÍAS DE DAR

Este año, nos centraremos en donar la misma categoría de artículos una semana a la vez y cada grado trabajará para alcanzar un objetivo específico. No habrá competencia entre los grados y, aunque el **objetivo final es ayudar a otros necesitados**, Cada grado tendrá un incentivo para alcanzar su meta más alta.

• **Semana n.**° **3, del 16 al 20 de diciembre** : Alimentos no perecederos <u>o</u> manteles individuales decorados para comidas en residencias de ancianos o hogares de vida asistida (se proporcionarán manteles individuales si se solicitan)

Mercado de alimentos de Lincoln: artículos más necesarios

Los artículos se donarán a una variedad de establecimientos y causas de Lincoln.

CORO DE NIÑOS

Se anima a todos los estudiantes de 3.º a 8.º grado que amen cantar a participar en un coro para la Misa de Vigilia de Nochebuena el **martes 24 de diciembre** . La práctica comenzará a las 4:30 p. m. (la reunión será en la entrada de la escuela; caminaremos desde allí hasta la sala de música de la escuela) para cantar en la misa de la tarde de las 5:30 p. m. Comuníquese con Adam Lange si tiene alguna pregunta: (605) 660-9756 o <u>adamlange0@gmail.com</u>

PÁGINA UNA NOCHE DE PELÍCULA

No olvides esa página ¡Un club vuelve a empezar el segundo semestre! Página Se trata de un club de lectura para estudiantes de 3.º a 8.º grado que se centra en que los estudiantes lean distintos tipos de literatura, lean por placer y se identifiquen como lectores. Los formularios de inscripción están disponibles en la oficina de la escuela. Las reuniones comenzarán en enero y se publicará un aviso de la fecha el primer miércoles de la semana después de las vacaciones. Si tiene alguna pregunta, comuníquese conmigo, Maureen Mattern, en mmattern72@gmail.com o con el Sr. Ambs en joseph-ambs@cdolinc.net.

COMITÉ DEPORTIVO

Para el año escolar 2025-2026, nuestro director deportivo, el Sr. Cappel, está iniciando un comité deportivo. Este comité se encargará de organizar tres eventos de recaudación de fondos. Los fondos se destinarán a la compra y el mantenimiento de artículos que incluyen, entre otros, camisetas nuevas, red de voleibol y gradas de voleibol. Regístrese aquí si está interesado en unirse al comité. ¡Gracias!

GUION PARA LAS VACACIONES

¡No te olvides de las tarjetas de regalo Scrip cuando comiences tus compras navideñas!

- ¡Hy-Vee, Russ's, Super Saver o Walmart son excelentes tiendas para comprar alimentos para grandes reuniones familiares!
- ¿Tienes algún familiar al que le resulta difícil comprarle algo? (Te veo como la mamá del adolescente exigente). ¡Muchas tarjetas de regalo a partir de \$5!
- ¿No sabes qué regalarles a los profesores de tus hijos? ¡Tenemos certificados de regalo Scrip para que puedan elegir exactamente lo que quieran!

La lista de tarjetas que tenemos en existencia se puede encontrar <u>aquí</u>, pero también hay cientos de marcas disponibles en RaiseRight.com. Scrip está disponible durante el horario habitual de la rectoría y entre misas en domingos selectos. ¡Esté atento a los canales de redes sociales de Blessed Sacrament para ver los anuncios!

FECHAS IMPORTANTES PARA <u>EL PRÓXIMO</u> AÑO ESCOLAR (2025-2026)

Primer día de clases : martes 19 de agosto — Salida al mediodía Vacaciones de Acción de Gracias: del 26 al 28 de noviembre

Vacaciones de Navidad para estudiantes : 19 de diciembre (salida a las 13:00 h) – 5 de enero

Vacaciones de Semana Santa : del 2 al 7 de abril

Último día de clases : jueves 21 de mayo – jornada completa

Traducido por Google Translate